

GRIFFON FAUVE DE BRETAGNE

*

Perro de rastro de tamaño no muy grande, de origen francés, empleado en la caza del zorro y del jabalí, está dotado de un buen olfato y de gran dureza, adaptándose perfectamente a cualquier tipo de terreno y condiciones ambientales, bien protegido por su capa de pelo duro y áspero. Robusto y resistente, es muy apreciado por los cazadores porque sabe seguir a la presa con gran ardor y pasión durante una jornada íntegra sin dar nunca señales de cansancio o desgana.

*

Aunque la Sociedad Central Canina Francesa ha reconocido a esta raza en 1951, sus orígenes son mucho más antiguos, descendiendo en línea directa, del gran sabueso leonado de Bretaña. En efecto, se dice que se originó en las jaurías de gran leonados de Madame de Beaujeu célebres en 1400 y constituidas por perros de carácter violento y poco fiable hasta el punto de que los extraños no podían acercarse a ellos. La reducción del tamaño con la introducción de sangre de otras razas, ha llevado a una sustancial modificación del carácter, que aún siendo algo fogoso, es de total docilidad. Su difusión fue disminuyendo progresivamente a partir de finales del siglo XIX y hoy puede encontrarse en unas pocas jaurías, no muy numerosas, mantenidas por un grupo pequeño de apasionados cazadores bretones que continúan criándolo y utilizándolo para la caza del zorro.

*

El Griffon Fauve de Bretagne es un perro muy robusto y musculoso, con aspecto algo tosco y poco elegante. La cabeza tiene el cráneo alargado y no demasiado ancho, y las orejas de mediana longitud, que terminan en punta y están recubiertas por pelo fino. Los ojos son oscuros con expresión ardiente y valerosa. El tronco es muy sólido, el tórax está desarrollado y las extremidades son robustas.

*

*

Alzada a la cruz. Machos de 50 a 55 cm., hembras de 47 a 52 cm.

Cabeza. Trufa negra o marrón oscura. Caña nasal bastante larga. Labios enjutos y que no cuelgan. Stop marcado. Cráneo relativamente delgado, con la apófisis occipital acentuada. Hocico más estrecho que los arcos superciliares, no muy prominentes.

Ojos. Oscuros, conjuntiva no llamativa.

Orejas. Con nacimiento a la altura del ojo, largas hasta el extremo de la nariz, terminando en punta, cubierta con pelo fino y muy suave.

Cuello. Relativamente corto, bastante musculoso .

Extremidades anteriores. Hombros notablemente inclinados.

Cuerpo. Tórax profundo y ancho con costillas abarilladas. Riñones aparentemente arqueados debido al notable desarrollo de la musculatura de la parte posterior. Vientre poco retraído.

Extremidades posteriores. Muslos muy musculosos.

Pies. Enjutos, cerrados, con planta duras.

Cola. De longitud media, se afina hacia el extremo. A veces se presenta espigada.

Pelaje. No muy largo, durísimo. Color leonado en sus diversas tonalidades, desde el trigo-dorado hasta marrón-rojo intenso.

*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias son de 1.200 a 1.350 Kcal. diarias como ración de mantenimiento. En el período de la caza, estos valores se duplican para poder hacer frente al consumo de energía.

CUIDADOS DIARIOS. Es un perro provisto de pelo particularmente duro que constituye una buena garantía para la piel cuando, en el ardor de la caza, para alcanzar la presa atraviesa zarzas y matorrales. Es una buena costumbre recurrir, de manera periódica, al empleo de un cepillo con púas metálicas, especialmente a la vuelta de la caza.

CON EL VETERINARIO. A veces con este perro es preciso recurrir al veterinario por las heridas que se produce ya que tiene la costumbre de perseguir a la presa por los lugares[.1] más inaccesibles, sin considerar para nada, la aspereza del terreno ni la densidad de la vegetación.

[.1]